



ほにおい 穂香タイムス

《30年6月号》

北方四島交流センター（ニ・ホ・ロの最近の出来事） 北方四島交流受入事業 が始まりました

北方四島交流受入事業の第1陣（独立行政法人北方領土問題対策協会主催第1回青少年受入）が5月24日～29日の日程で広島県を訪問しました。

一行は、広島平和記念公園や宮島などを訪問しました。

また、現地の大学生との交流や広島名物のお好み焼き作りを体験するなど、有意義な時間を過ごしました。



北方四島交流受入事業(ファミリー)

北方四島交流受入事業の第2陣(北方四島交流北海道推進委員会主催ファミリー受入)が6月16日～19日の日程で根室市や根室管内4町(別海町・中標津町・標津町・羅臼町)を訪問しました。

当初は6月15日～19日の日程で実施する予定でしたが、悪天候のため根室港に到着できず、日程が1日短縮された中での事業となりました。

一行は6月16日に4町に分かれて、それぞれの町でホームビジットや施設見学、18日は伊藤牧場においてバター作り体験をし、その後根室市立厚床小学校を訪問し、児童と交流しました。

同日の夕方には、根室市内の各家庭でホームビジットを実施し、楽しい時を過ごしました。



二ホ口来館者70万人突破

北方四島交流センターは、5月29日（火）に来館者70万人を達成しました。

記念すべき70万人目の来館者は、北方四島交流青少年受入事業（広島県）の訪問団でした。

訪問団を代表して、タチャーナ・パブリュケヴチ団長に対し長谷川市長より記念品を贈呈しました。

今後も引き続き、北方四島交流センターをよろしく申し上げます。



今月の北方少年少女塾



羅臼町立春松小学校